

Das **SIMONMETALL**-Team begrüßt am 03.08.2009  
drei neue Lehrlinge und einen neuen Mitarbeiter:



**Manuel Möller aus Neuswarts** und **Robin Beck aus Tann**

(auf dem Bild hinten links)

beginnen die Ausbildung zum Metallbauer,  
Fachrichtung Konstruktionstechnik.

**Christian Morgenweck vom Knottenhof**

(vorne im Bild)

erlernt den Beruf Bürokaufmann.



Der Techniker **Matthias Zeh aus Andenhausen** (links im Bild)  
verstärkt das Team im CAD-Büro.



Bernhard und Ursula Simon überreichen den neuen Lehrlingen  
(im Bild Manuel Möller)  
eine Willkommens-Schultüte, in der auch ein Quiz versteckt ist.



Das **SIMONMETALL**-Team freut sich auf eine erfolgreiche und konstruktive Zusammenarbeit!